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A nf r ag e 

der Abgeordneten Dr.BAYER j fR, \-Hi(SiNf,\,.< 

und Genossen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Kampf gegen Rauschgifthandel 

Obwohl sich die österreichische Jugend bis jetzt als widerstands
fähiger gegen die Versuchung des Rauschgiftes erwiesen hat ~ls 

.. in den anderen westlichen Ländern, ist die Zunahme der Sucht
gif'timporte bereits ein ernstes Problem m::serer Gesellschaft 
geworden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen die 

.,,:'. 

A n fra g e : 

1) Welche. Maßnahmen werden Sie ergreifal, um ein hartes :Durch
greifen gegen Rauschgi:fihändler und Inhaber von Lokalen, dle de:m 
Drogenhandel und -Konswn Vorschub leisten, zu gewährleisten? 

2) Ist eine Zunahme der Rauschgiftimporte, die a:uf illegale Weise 
nach Österreich Jl:ornmen, feststellbar? 

3) Welche r1aßnahmen werden Sie ergreifen, um diesen Importen 
einen vrirksamen Riegel vorzuschieben? 
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